

第5回 促通反復療法（川平法）実技研修開催



促通反復療法（川平法）とは、脳卒中の手足麻痺の改善に有効な訓練方法で、発症から半年以上経過した方にも有効な場合があります。

7月15日に川平和美先生（川平先端ラボ所長・鹿児島大学名誉教授）をお招きし、促通反復療法の実技研修を行いました。今回は横浜旭中央総合病院・新戸塚病院・リハビリテーションセンター東京葛飾病院・新越谷病院の職員も参加し、講義80名・実技研修30名の参加となりました。ランチディスカッションでは、現在治療を実施している患者様へのアドバイスも頂き充実した内容となりました。今回で基礎研修は終了し、次回からは川平先生と一緒に、患者様に直接訓練のアドバイスをして頂く予定となっています。

桑原副院長勉強会



桑原副院長による勉強会が月に一度開催されています。勉強会は脳原血管疾患についての基礎や、治療などが主な内容です。

看護師・リハビリ・薬局・検査科・ソーシャルワーカーなど様々な職種が参加しており、入院中の患者様がどのような治療を受けているのかが看護師以外の職種も理解できる機会となっています。

看護師は経験年数によってステージからステージIVまで分かれていて、基礎的なものから専門的なものなどステージに応じた内容になっています。

この勉強会での学びは、患者さんをより深く理解する事に繋がり、とても為になっています！！

編集後記



今号編集担当
リハビリテーション科
郷 愛

今年度から広報委員の一員となり、初めて編集に携わらせていただきました。今号も、納涼会に運動会、勉強会と行事が多く盛りだくさんの内容になっています。今年も残りわずかですが、体調に気をつけて皆さん過ごしてください。



日本脳神経外科学会認定専門医研修施設 日本神経学会認定専門医研修施設 日本脳ドック学会認定施設
医療法人社団 明芳会
IMS YOKOHAMA KARIBA HOSPITAL OF NEUROSURGERY
〒240-0025 横浜市保土ヶ谷区狩場町218番地9号
TEL 045-721-3131 / FAX 045-721-3113



Ortensia

vol. 8

イムス横浜狩場脳神経外科病院

「プラザイムス」は、患者さま、ご家族のみなさまに院内やIMSグループの医療活動、病気に関する情報をお伝えするコミュニケーションペーパーです。

『あじさい～Ortensia(イタリア語)～』の由来は病院脇に咲いていて、花言葉に【辛抱強い愛情】【家族の結びつき】とあります。花言葉の通り、職員一丸となって深い愛情をもって接していきます。



～重福内科部長 第8号によせて～

イムス横浜狩場脳神経外科病院で6階回復期リハビリテーション病棟の専従医として勤務しています。出身は三重県『忍者の里』伊賀出身で、父親も代々の開業医であったり、兄2人も医学部に進んだり、私自身も小学生の頃TVドラマの『※ベン・ケーシー』に憧れ、2浪して医学部に進みました。向井千秋宇宙飛行士がまだ心臓外科医をされていた済生会宇都宮病院等の勤務を経て、イムスグループの理事長 中村哲也先生の理念に感銘を受け、同グループの脳神経外科病院に勤務できたことを心より光栄に思っています。当院は脳ドックの予防医学から急性期の治療、回復期のリハビリテーション、そして在宅支援までを同一院内で行い、患者さまやご家族の方から転院の煩わしさを軽減し、継続した医療を提供できる理想の連携システムだと思います。私自身これからも当院で地域の患者さまの為に経験を活かし、努力してまいる所存であります。よろしくお願い申し上げます。

※『ベン・ケーシー』1961～1966年まで放送されたアメリカの大人気テレビドラマ。脳神経外科を舞台として医師と患者の交流を通じ、医師の成長を描いている。



内科部長 重福文俊

2017納涼祭



8月30日(水)に院内で納涼祭が行われ、多くの職員やお子さんが参加されました。今年もIMSグループ理事長 中村哲也先生、本部事務局 中野業務局長、荻野課長にお越しいただきました。
 今年のテーマはお祭り。参加された方には毎年恒例のアロハシャツと納涼祭のテーマに沿って法被が用意されました。今回は、バーテンダーに扮した職員のカクテルショーがあり、代表して中村理事長、中野業務局長、谷井院長に召し上がっていただき、盛り上がったショーとなりました。
 終盤では恒例のくじ引きに加え、今回初となる職員のお子さんを対象にした、キャラクターのお面くじ引きもあり、職員もお子さんも共に盛り上がった納涼祭となりました。来年も楽しい納涼祭となるように、日々の業務に取り組んでいきたいと思ひます。



IMS(イムス) 大運動会



第56回IMS大運動会が10月8日(日)に東京の荒川戸田橋陸上競技場にて行われました。近年続けて天候が悪い中で行われていましたが、今年は晴天の中でIMSグループ全施設が集まり大熱戦が繰り広げられました。当院は昨年からのDブロックに参戦して昨年は準優勝で惜しくも優勝を逃しましたが、今年度はなんと優勝することが出来ました！勤続30周年を迎えた職員から入職1年目の職員まで一丸となり「ムカデ競争」や「股くぐり」「リレー」などの競技に参加し優勝を勝ち取った姿は、当院の雰囲気の良いさまをそのまま表しているようでした。また来年は一つ上のCブロックで優勝を目指していきます。

